

2022年11月7日

新型コロナウイルス感染の終息について（ご報告）

平素から当法人の事業にご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

11月1日、当法人「北広島複合型サービス四恩園」のお客様及び職員に発熱、咽頭痛の症状が現れ、お客様2名並びに職員2名が新型コロナウイルスに感染いたしました。

行政指導（北広島市役所、千歳保健所）のもと、現在、新型コロナウイルスに感染されたお客様並びに職員の健康状態は回復し、11月6日（日）をもって新型コロナウイルス感染が終息いたしましたことをご報告いたします。

この度は、当法人事業所をご利用のお客様はじめ、ご家族様、事業所様、地域で生活されている皆様にご迷惑、ご不便をお掛け致しましたこと深くお詫び申し上げますとともに、ご協力・ご支援を頂きました多くの皆様に心より感謝申し上げます。今後も職員一同、感染対策の徹底に努めて参りますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら、下記お問い合わせ先までご連絡いただきますようお願いいたします。

社会福祉法人北海長正会

理事長 三 瓶 徹

【お問い合わせ先】

北広島団地地域サポートセンターともに

施設長 向 山 篤

（施設代表電話） 011-373-7007